



OKCoin coloca precio del bitcoin en 15 mil dólares por un supuesto error

Masterhacks - La compañía china de intercambio, OKCoin salió de línea luego de que sus mercados comenzaran poner el precio del bitcoin en más de 15 mil dólares.

En las redes sociales los usuarios comenzaron a hablar acerca del comportamiento raro en OKCoin, que publicó los precios de la criptomoneda mucho más altos antes de estar fuera de línea.

El último cambio antes de caerse la página, mostraba el precio del bitcoin en 15,151 dólares, en comparación del precio promedio de 6,980 dólares en otros exchangers.

OKCoin ha negado recientemente el servicio a distintos países como Corea del Norte, Siria, Irán, Ecuador, Bolivia, entre otros.

Hasta el momento no se tienen más noticias sobre este malentendido y los problemas que pudo haber causado.